HERALDO





Entrevista / Noemí Luna Ayala (Coordinadora de Diputados – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- "Yo estoy convencida que para que una República funcione como tal se debe reconocer la pluralidad ideológica que existe y en ese sentido, la oposición estamos en la **Cámara de Diputados** porque representamos algo, no llegamos por arte de magia. A criterio personal creo que la Presidenta de la República dejó pasar una gran oportunidad, la oposición nos comportamos como debe ser, con seriedad, con solemnidad,

https://drive.google.com/file/d/1MufgCBcf9kgtEMe3tH5fWbVKcMH7Mbmk/view